



bildungshaus mariatrost

Sommerfest der Kulturen

im Bildungshaus Mariatrost

Kunst – Kulinarik – Kennenlernen



In Graz leben Menschen aus über 150 Ländern und allen Kontinenten friedlich zusammen. Mit vielen von ihnen wollen wir gemeinsam kochen, spielen, kreativ werden, tanzen ...

Vor allem aber wollen wir ein Fest der Gemeinsamkeiten feiern!

Argentinisch tanzen, eine mexikanische Lotterie, asiatische Gewürze schmecken, koschere Weine verkosten, die Kultur des Benin kennenlernen, ein philippinischer Kinderkochkurs, ein afrikanischer Trommelworkshop, Rasta Zöpfe flechten, Spielzeug aus Draht basteln und vieles mehr!

Samstag, 18. Juli 2015, 15 bis 19 Uhr

Kooperationspartner:



**Freiwillige Spende erbeten!
Anmeldung erbeten!**

bildung &
begegnung

bildungshaus
mariatrost